

株式会社北村製作所

代表取締役社長 小川 雅博 様

日頃より県の感染症対策や各分野の推進に特段の御理解と御協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、本県において新型コロナウイルスが初めて確認されてから3年近くが経過しておりますが、その間、貴団体をはじめ多くの関係者の皆様に御尽力いただきましたことに改めて感謝の意を表すため、感謝状をお贈りさせていただきます。

本県の新型コロナウイルス感染症対策は、医療機関や関係機関等の皆様から多大なる御協力を得て、「オール新潟」のサポート体制で取り組んでいるため、本県の死亡者率が全国最少と非常に誇れる成果につながっております。

県では引き続き、県民の皆様が安全・安心に生活できる日常を取り戻せるよう新型コロナウイルス感染症対策に全力で対応してまいります。

貴団体におかれましても、これまで同様、御理解と御協力を賜りますよう、お願い申し上げます。

【担当】

新潟県 福祉保健部 医療調整本部 統括グループ

TEL : 025-280-5086

Mail : honbu1@pref.niigata.lg.jp

# 感謝状

株式会社北村製作所様

貴団体は本県の新型コロナウイルス  
感染症対策の活動に深い理解と  
熱意を示され感染拡大防止や医療  
提供体制強化に大きく貢献されました  
新潟県はその功績に対し深く感謝の  
意を表します

令和四年十二月五日

新潟県知事 花角 英世

